
「節分のまめまき」の報告書

１、大成功に終わりました。

２、パフォーマンスがとても好評でした。

３、来年度もできたら、この保護者室を使用したいです。

４、今年も豆の量が多すぎ、また配布した量も多すぎたため、食べきれずに捨ててもっ　
たいないと言う意見もありましたが、来年度も人数が増えるため、このままの量購入す
る予定です。

５、時間割の張り紙が小さかったので、入り口に大きい時間割の紙を貼る。 

６、注意書きを教室の中、外に記載する。 

特に豆を持ち帰れないこと大きく張り紙などで表示する。

７、豆まきを５回するのは、キツイので出来るなら回数を減らす。 

8、昨年度、中高等部の保護者の意見を参考やめることにしたのですが、今年は人数の
関係で組み込みました。来年度はまた生徒が増える予定なので、中高等部は外す方向で
考えていますが、生徒の意見では、豆は食べたいらしいので、豆のみを配布する予定。

9、成人クラスの先生に節分の案内をメールしていたのに、生徒たちがパラパラと来た
ので、時間割の案内を英語、フランス語で記載する。 


